

Erreenteria organiza talleres para dar a conocer la cultura china

ERREENTERIA. La biblioteca de Erreenteria presentó ayer una serie de talleres que se llevarán a cabo durante las próximas cuatro semanas y cuyo principal objetivo es dar a conocer la cultura china.

Tal y como explicó la responsable del equipamiento, Mari Jose Pascual, se ofrecerán talleres de ábaco, escritura china y papiroflexia. Recalcó que estas actividades están abiertas al público en general.

De este modo, el taller de ábaco está dirigido a los adultos y en él se enseñan a realizar con dicho instrumento sumas, restas y multiplicaciones. 'Se trata de otra manera de ejercitarse el cerebro', señaló Pascual. Las clases comenzaron el 18 de octubre y habrá un tercer grupo que se reunirá los días 2 y 3 de noviembre de 19.00 a 20.30 horas.

Por otro lado, se han organizado tres clases de papiroflexia dirigidas a diferentes alumnos. La primera de ellas se impartirá a adultos del 8 al 19 de noviembre. El horario será de 19.30 a 20.30 horas. En este caso, aprenderán a realizar decoraciones para la mesa del comedor y a doblar servilletas.

Del 8 al 12 de noviembre, de 18.00 a 19.30, el taller estará dedicado a niños de entre seis y ocho años de edad y del 15 al 19, en el mismo horario, a jóvenes mayores de ocho años. Ellos aprenderán a hacer marionetas. Por último, la responsable de la biblioteca animó a los erreenteriarras a apuntarse a las clases de escritura china, el taller que considera 'el plato fuerte'. Además de explicar la historia de las grafías chinas y recibir las primeras nociones de este arte, los alumnos elaborarán un marcapáginas. Esta actividad se impartirá por las tardes del 8 al 15 de noviembre y está destinada a personas mayores de quince años.

Los interesados en participar en los talleres deben dirigirse a los mostradores de las bibliotecas. Las clases tendrán lugar en la biblioteca infantil. Esta iniciativa se enmarca dentro de la campaña Paisajes del Mundo que impulsa la Red Pública de Lectura de Euskadi.